

LA LIGUA EN LA NOTICIA

AVANZA PAVIMENTACIÓN EN SECTOR EL GUINDO DE LONGOTOMA

Mediante un convenio de colaboración entre la Municipalidad de La Ligua y la Dirección Provincial de Vialidad, se ejecutan las obras de pavimentación de la Ruta E-249 en el sector El Guindo de Longotoma, iniciativa largamente esperada por las familias del lugar. El proyecto considera la aplicación de sello asfáltico, reduciendo el polvo en suspensión y optimizando el tránsito. Debido al alto flujo de camiones, se ejecuta un doble tratamiento superficial con gravilla y sello posterior. Esta primera etapa abarca cerca de dos kilómetros desde la Ruta 5 Norte y es considerada clave para la salida del Valle de Longotoma, proyectando continuidad en futuras fases, lo que fue valorado por vecinos como un avance histórico para el sector.

PROYECTAN INICIAR CIRUGÍAS GENERALES EN HOSPITAL

Con el objetivo de acercar las atenciones quirúrgicas y disminuir las listas de espera en la Provincia de Petorca, el Hospital Biprovincial proyecta iniciar desde marzo la realización de cirugías generales en el Hospital San Agustín de La Ligua. La iniciativa surge tras una visita técnica encabezada por la subdirectora médica del recinto biprovincial, doctora Paula Oyarzo, junto a equipos clínicos, quienes evaluaron la factibilidad de utilizar los pabellones liguanos para intervenciones de baja complejidad, revisando infraestructura, equipamiento y coordinación de recursos. El plan contempla comenzar con cirugías generales, principalmente colecistectomías, para pacientes de la provincia, con proyección de ampliar a otras especialidades. Desde el hospital destacaron que la medida permitirá reducir tiempos de espera y evitar traslados a otros centros, fortaleciendo además el trabajo en red entre ambos establecimientos.

CEREMONIA DE ASCENSOS EN LA PRIMERA COMISARÍA

En dependencias de la Primera Comisaría de Carabineros de La Ligua se realizó, este lunes 9 de febrero, la ceremonia oficial de ascenso de funcionarios policiales, instancia que estuvo marcada por el orgullo y el reconocimiento al trabajo desarrollado por los uniformados en la comuna y la provincia. La actividad destacó la trayectoria, el esfuerzo y el compromiso de quienes, tras años de servicio, asumen nuevos grados y mayores responsabilidades dentro de la institución, fortaleciendo así la labor de seguridad y prevención en el territorio. Las autoridades comunales reiteraron su reconocimiento al rol que cumple Carabineros en materia de seguridad pública, destacando que estos ascensos representan un estímulo para continuar desarrollando una labor cercana y comprometida con los vecinos y vecinas de la comuna.